
 
 

 

  

                                                                    G. TELLET-LARENTE  
Organe officiel de 

L'Association des Collectionneurs Amis du Vin et de l'Etiquette 
 

llez! On ne va pas y aller par quatre chemins ! Une fois de plus la dernière réunion fut une belle 
réussite. Sous peine du risque de lasser notre fidèle lectorat, nous ne nous répandrons que le 
minimum syndical sur cette "fiesta". Avant tout, remercions chaleureusement les invités de 

l'Association qui, tous sans exception, nous ont fait l'honneur et le plaisir de venir partager ce moment de 
bonheur. Citons dans un ordre indéfini : René RENOU (Président de l'Institut National des Appellations 
d'Origines – INAO), Pierre BONTE (journaliste de légende), Thierry TERRIER (Secrétaire d'Etat au 
Cabinet du Ministre du Tourisme), Alain MADELEINE (Président de la Gastronomie Française), Jean-
Louis ORY (ex Directeur du NIKKO – lieu mythique des collectionneurs d'étiquettes), Jacky CAILLAUD 
(first Président de …l'ANO …),  Thierry DEMANCHE (Directeur de FERRANDI notre vénéré hôte) ainsi 
que Francis GOURDIN (Œnologue des vignes de Paris). Excusez du peu ! Ca va être dur de faire mieux !!  
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Egalement parmi nous : la 
Confrérie Vigneronne des 
Chevaliers d'Orléans-Cléry nous a 
fait l'honneur d'accueillir en son 
sein quelques-uns d'entre nous. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  J. CAILLAUD 
 

En cette période d'élections 
répétitives, point n'est besoin 
d'effectuer de sondage, Jacques 

VALLET et son équipe nous ont 
encore gâtés. Ils vont 
probablement avoir un mal fou 
pour nous surprendre la 
prochaine fois car le déjeuner fut 
digne d'un .. plusieurs étoiles (ou 
toques au choix). 
 
La Confrérie d'Orléans-Cléry 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour faire simple et bref : on s'en 
est mis jusque là.!  (voir figure A) 
 
 
 
 
 
 
Thierry 
TERRIER 
 
 

Petite discordance (il faut bien les 
souligner s'il y en a) : nous 
rappelons que ces manifestations 
sont assez lourdes à organiser et 
que, notamment pour le dîner, il 

est impératif  que les 
adhérents nous retournent les 
réservations en temps et en 
heures. Nous disons bien : 
ADHERENTS ! Il ne s'agit 
pas d'un repas ouvert à tout le 
monde, ni d'une "cantine haut 
de gamme". Les invités et 
accompagnants sont, bien 
entendu, les bienvenus. 
 

 
 
 
 
Thierry                                              jacques 
DEMANCHE                                 VALLET 
 

La prochaine réunion aura lieu 
le 5 juin et toujours au même 
endroit et au même prix ! Qui 
dit mieux ? A plus !!!!!!!! 
 
Jean-Louis 
ORY 
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